

# Relais pour la Vie à l'East Belgian Rally 2013!

Il y a quelques jours, se tenait à Verviers, au stade de Bielmont le Relais pour la Vie. Ce succès grandissant d'années en années a donné l'envie à un équipage de rallye automobile régional de saisir la balle au bond. En effet, David Schmetz et Clément Pirotte ont décidé de rouler à l'East Belgian Rally à St-Vith (27 et 28 septembre) au profit de cette magnifique œuvre qu'est le Relais pour la Vie de Verviers - Fondation contre le Cancer. L'East Belgian Rally est l'avant dernière manche du championnat national des Rallyes Belges.

Relais pour la Vie est un événement festif, pour tous les âges, axé autour de la solidarité et de la collecte de fonds en faveur de la lutte contre le cancer. Pendant 24 heures, les acteurs communautaires d'une ville ou d'une localité se mobilisent afin de célébrer et mettre à l'honneur des personnes qui ont vaincu, ou se battent encore, contre le cancer - rendre hommage aux personnes emportées par le cancer et soutenir celles luttant encore contre cette maladie - lutter ensemble contre le cancer.

Des équipes parrainées ou sponsorisées se relaient pendant 24 heures. Au moins une personne de l'équipe doit être présente sur le parcours à tout moment.

Les 24 heures symbolisent en effet le combat de chaque instant mené par les patients et leurs proches contre la maladie. Un Relais pour la Vie n'est pas une compétition sportive! C'est l'occasion de rassembler et de mobiliser la vie associative d'une ville ou d'une localité



En dehors de cette activité principale, le Relais pour la Vie - Fondation contre le Cancer a besoin de soutien supplémentaire, et des initiatives comme celle proposée par ces deux rallymen sont les bienvenues.

Cet équipage vous propose de soutenir Le Relais pour la Vie Verviers - Fondation contre le Cancer en versant un montant quel qu'il soit sur le compte ouvert à cet effet. L'ensemble des fonds récoltés sera versés au Relais pour la Vie Verviers - Fondation contre le Cancer.

Les entreprises, commerçants et autres qui verseront un montant à partir de 50€ se verront attribuer un numéro par tranche de 50€ versés. Un de ces numéros sera tiré au sort et le logo de l'entreprise sera affiché sur la voiture durant tout le rallye. Les autres seront repris sur un visuel affiché sur le stand de l'équipe.

L'équipage David Schmetz et Clément Pirotte peut se permettre de réaliser cette opération grâce au soutien de ses sponsors Rail-Road-Service, Global Solution, Cédric Combustibles, Flagrant Délice et RST - Speed Tyres sans que rien de cela ne serait possible.

VE29/13/DB



## Infos?

relaispourlavie@  
racingtechnic.be